

In der vor wenigen Wochen von Michail Gorbatschow gegenüber den USA ergriffenen Initiative, zum Problem der atomaren Mittelstreckenraketen in Europa ein gesondertes Abkommen zu schließen, erblicken die Völker weit über unseren Kontinent hinaus eine historische Chance zur Festigung des Friedens und der Sicherheit. Die DDR hat bekanntlich diesen Vorschlag von Herzen begrüßt und unverzüglich ihre Bereitschaft bekräftigt, bei einem positiven Ausgang der entsprechenden Verhandlungen im Einvernehmen mit der Sowjetunion die Rückführung der auf unserem Territorium stationierten Raketenkomplexe größerer Reichweite zu vereinbaren. Wir stehen zu unserem Wort, das für das Handeln aller politischen Kräfte unseres Landes stets Verpflichtung war, ist und bleibt: Von deutschem Boden darf nie wieder Krieg, von deutschem Boden soll immer nur Frieden ausgehen.

Ihrem Friedenswillen verleihen die Mitglieder der Liberal-Demokratischen Partei Deutschlands mit hohen Leistungen für die Stärkung des Sozialismus besonderen Nachdruck. In diesem Sinne aktiv zur weiteren Verwirklichung der Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik beizutragen, wurde von der LDPD zum Hauptfeld ihrer bündnispolitischen Bewährung erklärt. Beeindruckende Ergebnisse erbringen Sie dafür mit der Parteiinitiative »Bündnisbeitrag zum Wirtschaftswachstum«. Diese Bewegung, der sich Zehntausende Mitglieder Ihrer Partei, besonders aus dem Handwerk und dem Handel, in dem Bestreben angeschlossen haben, mehr als die tägliche Pflicht zu tun, verdient große Anerkennung.

Es findet unsere volle Unterstützung, wenn sich die LDPD die Aufgabe stellt, die Möglichkeiten des genossenschaftlichen und privaten Handwerks und Gewerbes für die Verbesserung der Wohn- und Lebensbedingungen sowie der Versorgungs-, Dienst- und Reparaturleistungen immer effektiver zu erschließen. Auf diesen für das Wohl der Bürger so entscheidenden Gebieten bauen wir auch weiterhin auf die Leistungen und die großen Erfahrungen Ihrer Partei. Wir begrüßen ebenso das Bemühen, unter den der LDPD angehörenden Wissenschaftlern, Technikern, Ingenieuren, Handwerkern und Gewerbetreibenden eine schöpferische Haltung zur Entwicklung und breiten Anwendung von Schlüsseltechnologien auszuprägen.

Auch künftig gehen wir davon aus, daß Liberaldemokraten mit konstruktiven Gedanken und konkreten Taten in den Volksvertretungen, den Massenorganisationen und anderen gesellschaftlichen Gremien, in den Ausschüssen und Arbeitsgruppen der Nationalen Front wirksam sind. Die Bürgerinitiative »Schöner unsere Städte und Gemeinden - Mach mit!« verstehen Liberaldemokraten als Aufforderung zu tätiger Mitwirkung.

Wir sind überzeugt, daß der 14. Parteitag der LDPD Beschlüsse fassen wird, die Ihren Bündnisbeiträgen viele neue Impulse geben und unsere vertrauensvolle Zusammenarbeit weiter vertiefen. Das Zentralkomitee der Sozialistischen